

2018年10月8日 エジプト高等教育大臣 駐日エジプト大使 他3名が来訪されました。

来日中のエジプト高等教育省ガッファール大臣閣下、駐日エジプト大使館カーメル特命全権大使閣下 他計5名が、高度専門職人材育成のためにご視察来訪されました。本学では、川田学長から歴史的背景を踏まえた日本の教育制度と本学の高度専門職人材教育の説明がされ、その後施設見学として、川田学長の案内で、PC講義室、CAD講義室、夢工房 PBL演習室及び同一キャンパスの都立産業技術高等専門学校の総合工場をご視察いただきました。本学からの説明や視察について、大臣閣下より熱心な質疑応答が交わされ、産業開発に必要な高度専門職人材育成への理解を深められました。

このご視察のあと、エジプトにおける高度専門職人材育成のため、産業技術大学院大学もカリキュラムの紹介や、エジプトでのPBL教育手法の紹介のためのワークショップ開催などの協力を行なってゆくことになりました。

川田学長による日本の教育制度

及び本学の専門職人材教育の説明

(中:ガッファール大臣、右:カーメル大使)



高専総合工場の視察



夢工房で作品のご説明



CAD講義室の視察

